



PRI en San Lázaro plantea programa "para defender la economía familiar"

Después de que el PRI afirmara que no aceptarían el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2023, su grupo parlamentario presentó la implementación del Programa para la Defensa de la Economía Familiar y el Empleo, el que, afirman, se centrará en rubros que Morena dejó de lado para dar más presupuesto a obras del gobierno. Entre ellos los rubros de salud, educación, seguridad e infraestructura, ya que, advierten, si no se cambian las finanzas públicas, éstas van a quebrar y urge detener la pérdida de poder adquisitivo. En este sentido, los diputados del PRI proponen destinar recursos para el mantenimiento de carreteras a las entidades federativas, lo que podría detonar el comercio, la compra de cemento, el empleo y al sector de la construcción.

<https://www.milenio.com/politica/pri-san-lazaro-plantea-programa-defender-economia-familiar>